



#### 4. Elternbrief 2022/23

Liebe Eltern,

jetzt wird es langsam wärmer und der Frühling zeigt sich immer mehr. Am Donnerstag, 30.3. werden wir um 10:30 Uhr (nicht um 10:10 Uhr, da die JKS zu dieser Zeit auf dem Pausenhof ist) wieder unser Frühlingssingen auf dem Schulhof veranstalten. Wir freuen uns, wenn Sie dazu kommen.

Die Projektwoche im Februar war ein voller Erfolg. Die Kinder arbeiteten mit großem Engagement an ihren Projekten und waren stolz, ihre Ergebnisse Ihnen präsentieren zu können. Da für die Präsentation nur eine begrenzte Raumkapazität zur Verfügung steht, konnte man nicht allen Vorführungen beiwohnen. Ich hoffe, Sie konnten trotzdem einen guten Eindruck gewinnen. Falls Sie keine Projektzeitung gekauft haben, können Sie sich einen Eindruck auf unserer Homepage verschaffen. Dort werden wir noch einige Impressionen einstellen. Ich fand, es war eine sehr schöne und angenehme Stimmung spürbar. Mein Dank geht an alle beteiligten Personen für die Vorbereitung und Durchführung der Projektwoche und besonders an die Eltern, die für das leibliche Wohl am Präsentationstag verantwortlich waren. Der eingenommene Betrag von ca. 1500 € kommt den Kindern zu Gute. In der letzten Woche kam die Genehmigung zum Bau der Hangrutsche. Jetzt kann es losgehen!

Am Samstag ist von 14 Uhr bis 17 Uhr ein Flohmarkt auf dem Schulhof. Dazu lädt der Förderverein ein und freut sich über eine rege Teilnahme. Auch dieses eingenommene Geld (Standgebühr, Kuchenverkauf) wird dem Projekt Hangrutsche zur Verfügung gestellt.

Im nächsten Schuljahr wird unsere Schülerzahl um ca. 50 Kinder ansteigen. Das bringt vor allem organisatorische Veränderungen mit sich. Wir werden versuchen, auch im kommenden Schuljahr eine kostenfreie Frühbetreuung und eine Betreuung in der 6. Stunde für Erst- und Zweitklässler, deren Eltern darauf angewiesen sind, zu bewerkstelligen. Es ist momentan noch nicht absehbar, ob das bei der erhöhten Schülerzahl noch umsetzbar ist, da dafür mehr Personal benötigt wird. Eine Anmeldung ist möglich, jedoch nicht verbindlich! Ich hoffe, ich kann Ihnen spätestens im Juni genauere Informationen geben.

In der nächsten Woche können Sie am Dienstag und am Mittwoch wieder nach verloren gegangenen Sachen Ihres Kindes in der Küche nachschauen und diese dann mitnehmen. Am Donnerstag wird nach dem Frühlingssingen alles freigegeben und Sie können sich bedienen. Alle Sachen, die danach noch übrig sind, werden dann weggegeben.

Ich möchte Sie wieder einmal bitten, den Lehrerparkplatz vor und während der Unterrichtszeit nicht zu benutzen. Besonders nach der 5. Stunde können Betreuungspersonen nicht auf den Parkplatz fahren, da dieser durch Eltern vollgestellt ist. Der Parkplatz gehört zum Schulgelände und ist nicht für den öffentlichen Verkehr freigegeben. Falls nachmittags der Parkplatz frei sein sollte, können Sie gern Ihre Kinder dort abholen.

**Am Freitag, 31.3. ist um 9:40 Uhr Schulschluss!**

Ich wünsche Ihnen eine schöne Osterzeit und verbleibe mit freundlichen Grüßen,

Heike Reimann  
(Schulleiterin)